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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Presseberichten zufolge, kam es in den vergangenen Wochen und Monaten wiederholt zu 

Verkehrsunfällen mit Straßenbahnen. Die Magdeburger Allee ist als Gefahrenstelle seit vielen 

Jahren bekannt. Trotz bereits vorhandener hoher Sicherheitsmaßnahmen konnten die 

Verkehrsunfälle vor Ort nicht verhindert werden.  

 

Ich bitte vor dem Hintergrund um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Maßnahmen wurden bzw. sollen seitens der Stadt ergriffen werden, um im Bereich 

der Magdeburger Alle mehr Sicherheit für die Fußgänger zu schaffen? 
 

2. Bis wann und durch wen soll ein Lösungskonzept zur Unfallvermeidung an besonders 

gefährlichen Stellen im Linienverkehr erarbeitet werden und mit welchen Kosten wäre eine 

Umsetzung verbunden? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

28.10.2019, gez.Vetter 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Goldstein 
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